

kampai

290 Atlet Panahan se-Indonesia Ikuti Kejuaraan Panahan 777 Archery Klub

Pardal Riyanto - SURAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Jan 28, 2023 - 19:44



SEMARANG - Dalam rangka hari ulang tahun (HUT) Pertama Klub Panahan 777 Archery Semarang menggelar Kejuaraan Panahan Open 2023.

Bertempat di Lapangan Puskepram Candrabirawa Semarang kejuaraan yang diikuti 290 atlet panahan dari berbagai wilayah di Indonesia tersebut dibuka hari

ini, Sabtu (28/01/2023).

Ketua Pelaksana/Ketua Klub 777 Archery H. Martono, S.E, M.M saat diwawancara awak media usai upacara pembukaan di Lapangan Panahan Puskepram mengatakan, tujuan kejuaraan ini diadakan selain menjalin silaturahmi antara sesama Pemanah juga menggali bakat-bakat atlet masa depan. Ia menambahkan, rencananya kejuaraan ini juga akan diadakan rutin setiap tahunnya.

"Sementara terkait total peserta yang ikut dalam kejuaraan Panahan 777 Archery Club Martono mengatakan 290 atlet panahan ini berasal dari berbagai klub panah dan Persatuan Panahan Indonesia (Perpani) mewakili kabupaten hingga provinsi di seluruh Indonesia berjumlah 81 Klub."Jelasnya.

Tehnickal Delegate Yudhi Arief Fianto mengatakan, Kejuaraan panahan 777 Archery Club dalam HUT yang pertama ini berlangsung selama dua hari mulai Sabtu 28 Januari 2023 hingga Minggu 29 Januari 2023 esok hari. Untuk jarak yang dilombakan 10 meter, 30, 40, 50, sampai dengan 70 meter.

Selain itu, untuk jarak ukuran lapangan memanah Kejuaraan Panahan 777 Archery Klub terdapat empat divisi dan kategori umur yang bisa diikuti para atlet. Diantaranya Divisi Standar Bow, Recurve, Compound, dan Barebow. Sedangkan kategori juga ada 4 usia yaitu U10, U12, U15, dan umum. Sekitar pukul 07.00 WIB, pertandingan dimulai dengan diawali pengecekan alat para atlet peserta." Tukas Yudhi Arief Fianto.

Sementara itu perwakilan Peserta Pemanah Barebow dari Ardadedali Archery Club Kabupaten Karanganyar Hermawan Tjahjanto menyampaikan, untuk para atlet bisa menambah semangat dalam meraih prestasi. Setiap atlet pasti ingin memberikan yang terbaik dengan merebut prestasi sebanyak-banyaknya.

" Namun, untuk bisa berprestasi, bukanlah perkara yang mudah. Diperlukan kedisiplinan, kerja keras, dan semangat pantang menyerah."ujarnya.

"Dengan mempunyai motivasi yang tinggi, seorang atlet akan lebih semangat dalam berlatih dan meningkatkan kemampuannya. Motivasi bisa hadir dari berbagai arah, mulai orang-orang terdekat hingga kata-kata."imbuhnya.

*Beragam kata-kata motivasi untuk atlet bisa dibaca saat berlatih maupun sebelum perlombaan dimulai.

Perlu dipahami, tidak ada yang instan di dunia ini, kecuali makanan instan. Semua hal lain memerlukan suatu proses yang harus dijalani. Itulah mengapa kamu perlu memiliki semangat juang yang tangguh."pungkas Hermawan Tjahjanto.

(Arda 72)